
Comitês das Bacias Hidrográficas dos
Rios Piracicaba, Capivari e Jundiaí

CT-MH - CÂMARA TÉCNICA DE MONITORAMENTO HIDROLÓGICO

Ata da 12a Reunião Ordinária
(16/07/2004 - 09h30min - DAE- RIO

CLARO)
Membros presentes
ASSEMAE -
Campinas

Paulo Roberto S. Tinel (T)
Vladimir Jose Pastore

CETESB Carlos Roberto Lopes (S)

Consórcio PCJ José F. do A. Golia  (T)

DAE Jundiaí Tânia Rita G. Ferraretto (T)
DAE Valinhos Ana Flavia Paulino  (S)

DAEE Sebastião V. Bosquilia  (T);
Rita de Cassia Lorenzi (S)

P.M. de Limeira Dirceu B. Vieira (T) Rogério
Mesquita (S)

P.M. de Jundiaí Tânia R. G. Ferraretto  (T)

SABESP
Milton Ângelo Negrini  (T) e
Mauricio Tapia (S); Nilzo
Rene Fumes

UNESP/Biociências Harold Gordon Fowler  (T)
CPFL Jose G. de Freitas
AEAA Bragantina João Roberto Miranda
P.M. Rio Claro Orival Franco Junior
Rhodia Mauricio Luiz Janssen
SERHS Michele Consolmagno

Membros Ausentes com justificativa
CETESB/Agencia
Ambiental/Paulinia Avany das Graças Suzan

SANASA Adriana Isenburg

Convidados
SABESP Sergio A Silva
SANASA Luis Artime Correia
DAEE Walter Antônio Becari
Consorcio
Intermunicipal Sergio Razera

CPFL Tiago Aguiar
CETESB José Ferreira Assis
SORIDEMA Ellen Ribas e Priscila Ribas
DAE/Rio Claro Sergio  Croffi

T) - Titular  (S) Suplente   (R) Representante

1. Pauta : A pauta e a convocação da
reunião foram enviadas aos presentes por
meio de mensagem eletrônica. 2. Abertura da
12a reunião ordinária (6a Reunião de 2004):
A abertura foi feita pelo Eng.o Sebastião Vainer

Bosquilia, agradecendo ao DAE pela sessão
das instalações, equipamentos e Coffee Break
e a todos pela presença; em seguida passou a
palavra para eng.o Sérgio R. Croffi, presidente
do DAE, deu as boas vindas aos presentes e
desejando uma reunião profícua a todos, em
seguida comentou sobre a dificuldade de se
obter licenciamento dos organismos
ambientais e com isto não se cumpre os TACs.
Em seguida o coordenador passou a palavra
ao engenheiro e professor da Unicamp
Marcelo Antônio dos Santos, que apresentou o
projeto “Monitoramento Linear do Gasoduto da
Petrobrás” realizado em fevereiro/2004 e
proposta para realização do Monitoramento
Linear do Rio Atibaia.

2. Informes de Interesse dos Membros:
2.1- Sobre o SSD, a Engenheira Rita de
Cassia Lorenzi informou está em fase de teste
o procedimento de como alimentar banco de
dados para a definição da rede base e que o
relatório 02 vai ser entregue ao Consorcio das
bacias.. 2.3 – Coordenador informou que foi
constituído oficialmente o GT/Corumbataí no
âmbito da CT/PB e o coordenador eleito é o
representante do Semae/Piracicaba
engenheiro José Carlos Esquierro. 2.4 –
ASSEMAE: Paulo Tinel comentou que a
apresentação dos assuntos gerais é muito
superficial e sugeriu que devemos discutir
melhor e criar uma agenda técnica, temos de
mudar a apresentação e com o aumento das
demandas não vai dar para reunirmos somente
uma vez por mês. 2.5 -  Sobre o cadastro de
irrigantes foi informado que a entrega do 5o e
penúltimo relatório (sobre geo-
referenciamento), esta concluído e o  GT de
acompanhamento  analisou os trabalhos e a
empresa  fará apresentação na próxima
reunião da CT-MH, com a entrega do último
relatório. 2.6 –  Sabesp/Milton comentou que o
grupo de acompanhamento do projeto de
retificação da calha a jusante do vertedor no
município de Piracaia decidiu que vai realizar
teste antes de liberar os serviços e comentou
que o problema no posto da rede telemetrica
(Paulinia) continua 2.7- Consorcio das
Bacias: Sérgio Razera, comentou que ainda
dá para interferir na minuta do ante projeto de
lei sobre a Política Nacional de Saneamento e
alertou que devemos nos mobilizar. Após o
coordenador colocou em discussão a ata da
reunião anterior que foi aprovada com a
exclusão do item 3.10 DAE/SUMARE. 3 -
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Informes dos Municípios e Serviços de
Água: 3.1-SABESP: Para a discussão e
encaminhamento das descargas de jusante,
propôs as seguintes vazões : 0,50 m3/s no Rio
Jaguari, 0,40 m3/s no Rio Cachoeira e 0,10
m3/s no Rio Atibainha. Após análise da
situação das captações situadas a jusante e
das vazões dos Rios e com aval dos serviços
de abastecimento público presentes, foi
validada a proposta da SABESP para vigorar
durante o mês de julho de 2004, sendo que a
qualquer situação de dificuldade no
abastecimento dos municípios, deverá ser
acionada a coordenação que tomará as
medidas necessárias,  de comum acordo com
os atores envolvidos, para o equacionamento
das questões referentes às alterações das
descargas do Sistema Cantareira. 3.2 –
Sanasa: Está sem problemas para captar,
tratar e distribuir. 3.3 - Consorcio das Bacias:
Sugeriu que a UGP/Atibaia contratasse a
ferramenta apresentada pelo professor da
Unicamp e foi aprovado pelos presentes . 3.4 -
DAE/Rio Claro: Sem comentários. 3.5-
RODHIA : Assumiu o compromisso de contatar
as empresas que captam e lançam água nos
Rios Atibaia e Jaguari e encaminhar a relação
com os nomes dos responsáveis ao
coordenador da CT/MH. 3.6 - DAE S/A de
Jundiaí: Informou que ate dia 10/07/2004
estava tudo normal.3.7 - DAE/Valinhos: Está
sem problemas para captar, tratar e distribuir.
3.9 – CPFL: realizou uma parada no mês de
junho e esta mantendo o reservatório cheio
para a conclusão dos trabalhos de retirada de
plantas aquáticas e esta retirando 09
caminhões/dia com 5 m3 de capacidade, cada
um. Sem mais foi encerrada a reunião.

Sebastião Vainer Bosquilia
Coordenador da CT-MH


